

Muhammadiyah Karanganyar berangkatkan 471 Jama'ah Haji tahun 1437H / 2016 M

Rabu, 03-08-2016



Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar Drs. H. Muh. Samsuri, M.SI.

Karanganyar, Selasa (02/08/2016). *Labbaik Allahumma labbaik, labaikla syarika laka labbaik, innal hamda wani'mata laka walmulka, laa syarika laka.* Bertajuk Tabligh Akbar Mangayubagyo Keberangkatan Jama'ah Calon Haji Kabupaten Karanganyar Tahun 1437 H / 2016 M, Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar mengadakan kegiatan dalam rangka perwujudan syukur kepada Allah SWT atas "dipanggilNYA" sebagian warga Kabupaten Karanganyar untuk menunaikan ibadah haji ke tanah haram.

Bertemakan " Pencerahan Hati dan Niat Ikhlas Menuju Haji Mabruur " kegiatan mangayubagyo keberangkatan jama'ah haji dilaksanakan di halaman parkir RS PKU Muhammadiyah Karanganyar dengan dihadiri kurang lebih 5000 warga Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar sekaligus memberikan do'a bagi jama'ah haji yang akan berangkat.

Sebagaimana disampaikan oleh Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar Drs. H. Muh. Samsuri, M.SI., tahun 2016 ini Kabupaten Karanganyar mendapatkan kuota memberangkatkan jama'ah haji sebanyak 471 orang (sesuai data dari kantor Kemenag Karanganyar) yang terbagi dalam

dua kloter yaitu kloter 20 embarkasi donohudan dan kloter 56 embarkasi donohudan juga.

Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar menunjuk RS PKU Muhammadiyah sebagai leading sektor pelaksanaan kegiatan mangayubagyo keberangkatan jama'ah haji ini dengan dikoordinasi oleh Ketua MPKU PDM dan Direktur RS PKU Muhammadiyah Karanganyar dr. Aditiya Nurcahyanto. Kenapa RS PKU Muhammadiyah yang ditunjuk sebagai pelaksana kegiatan, menurut ketua PDM Karanganyar ini sekaligus dijadikan sebuah Ekpose Performance dan peran keumatan RS PKU menuju perwujudan visi, misi dan program kerja yang telah ditentukan. Selain itu sebagai media silaturahmi dengan masyarakat khususnya jama'ah haji Kabupaten Karanganyar dan juga Muhammadiyah.

Kegiatan mangayubagyo keberangkatan jama'ah haji Karanganyar diisi pula pembekalan ruhaniyah berupa tausyiah hasanah yang dijadwalkan oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah DR. H. Haedar Nashir, M.Si., namun karena sesuatu hal yang tidak bisa ditinggalkan di delegasikan kepada Wakil Ketua PWM Jawa Tengah Prof. Suratman Syukur, MA. Untuk menyemarakkan acara dihadirkan juga hiburan dari karawitan "Setyo Rukun" dari Panti Asuhan Putri Aisyiyah Karanganyar dibawah pembinaan LSBO PDM Karanganyar.

Selain warga Muhammadiyah yang secara langsung hadir mangayubagyo keberangkatan jama'ah haji kegiatan ini dihadiri juga Bupati Karanganyar beserta Wakil Bupati, Forkompimda, Pimpinan Parpol, Forkompimca bahkan Anggota DPR RI dapil 4 dari Partai Amanat Nasional. Guna mensiasati tempat yang tidak memungkinkan untuk menampung jama'ah dalam jumlah lebih banyak panitia bekerja sama dengan media Televisi dari TVMU dan TATV juga siaran langsung dari Radio SWIBA Karanganyar untuk memancarkan siaran kegiatan Tabligh Akbar Mangayubagyo Keberangkatan Jama'ah Haji Kabupaten Karanganyar tahun 2016.

Semoga jama'ah haji Kabupaten Karanganyar tahu 2016 diberikan kemudahan dan kelancaran dalam melaksanakan rukun, wajib dan sunah ibadah haji dan pulang kemabali ke tanah air Indonesia dengan predikat haji mabrur. Aamiin.

MPI PDM Kra - JOe